

## Aktion „Saubere Steiermark“

### REIN ist rein

Uns Kindern der VS Eisbach-Rein ist es wichtig, dass es der Umwelt gut geht, weil es dann auch den Menschen gut geht.

Deshalb gehen wir oft zu Fuß – gehen auch mit dem „PEDI-BUS“ in die Schule, fahren mit öffentlichen Verkehrsmitteln, sparen Energie (Benzin, Strom,...) und vermeiden Müll.

Den Abfall, den wir machen, trennen wir. Dann kann er wieder verwertet werden. Es ist daher sehr wichtig, dass wir genau trennen.

In der Schule haben wir uns sehr intensiv mit Müllvermeidung und Mülltrennung beschäftigt. Alle SchülerInnen beschrifteten Tetra-Pak-Schachteln mit passenden Schlagwörtern und gestalteten damit eine Müllskulptur unter dem Motto:

„Wir verkleinern den Müllberg und sorgen für eine REINE Umwelt“.

Am Mittwoch, den 14. April haben wir das Altstoffsammelzentrum der Gemeinde besichtigt. Wir haben viele Informationen bekommen und unsere Aufgabe war es, diese mit den Eltern zu besprechen.

Fast 2 Stunden lang sind wir auf den Wegen und in den Bächen in Eisbach unterwegs gewesen und haben die Abfälle eingesammelt. Es ist leider sehr viel Müll herumgelegen!

An die Bevölkerung von Eisbach richten wir in der Gemeindezeitung folgende Aufforderung:

„Bitte liebe Leute werft euren Müll zu Hause weg und trennt ihn sorgfältig!“